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TRANSPORTE DE PACIENTES E PRONTO-SOCORRO:
VEREADORES SOLICITAM GESTÃO

PARLAMENTARES ALERTAM FALTA DE GASOLINA PARA ABASTECER VEÍCULOS E PACIENTES NÃO ENCONTRAM

ATENDIMENTO NO PRONTO-SOCORRO
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 	As falhas no servi?o de transporte de pacientes do SUS e a falta de atendimento m?dico no
pronto-socorro da Santa Casa de I?na s?o novamente pautas de discuss?es durante as sess?es
ordin?rias da C?mara Municipal. Os vereadores alertam e solicitam ao poder p?blico municipal
melhor gest?o na ?rea da sa?de, que vem prejudicando centenas de pacientes, que perdem
consultas e cirurgias agendadas h? meses em diversas especialidades m?dicas ou ficam sem
atendimento de urg?ncia no ?nico hospital da cidade. 

 	Desde o final de 2015, moradores enviam reclama?es ? C?mara, se queixando que vans e carros
da Secretaria de Sa?de n?o est?o dispon?veis para agendamento. 

 	?Falta organiza??o, falta gest?o. Est? todo mundo vendo. Chegou o ponto em que n?o tem
gasolina para abastecer os carros da Sa?de?, relatou o vereador Paulinho da Toca, durante a
sess?o do dia 18 de mar?o. 
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 	?Essa situa??o ? inadmiss?vel. O cidad?o paga impostos e espera que seja atendido. A
administra??o est? se esquecendo desses servi?os e s? est? pensando nas obras fara?nicas,
eleitoreiras. Est? faltando gasolina para levar pacientes para cirurgia em Cachoeiro de Itapemirim?,
analisou o vereador Rog?rio C?zar. 

 	Atendimento na Santa Casa 

 	O vereador Expedito de Andrade Filho, durante sess?o ordin?ria, tamb?m relatou que muitas
pessoas v?m se queixando da falta de atendimento m?dico na Santa Casa de I?na. 

 	?Minha m?e sofreu um desmaio, ela tem problema de cora??o, e n?o tinha nenhum m?dico para
atend?-la ap?s as 18h no hospital. Um amigo, em outro dia, ficou meia hora esperando e n?o tinha
nenhum atendente na Santa Casa ? tarde para dar informa??o?, disse o parlamentar. 

 	Para o vereador, a situa??o da gest?o dos servi?os da Sa?de em I?na precisa ser acompanhada
de perto. ?N?s, da Comiss?o da Sa?de, temos que ver essa situa??o da Santa Casa de perto, saber
se a Prefeitura est? pagando a sua contrapartida e ver como est? o atendimento. N?o d? para
alegar crise financeira, uma vez que a Prefeitura continua contratando pessoal. Isso ? sinal que est?
? sobrando dinheiro?, comentou o vereador Expedito. 

 	Fazem parte da Comiss?o de Sa?de da C?mara de I?na os vereadores Rog?rio C?zar, Expedito
de Andrade Vieira e Weverton da Silva Feitosa (Zizinho). 
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